

2025

16
Okt

Wir bedanken uns und wünschen alles Gute:

Unser geschätzter Christian Schmid verabschiedet sich nach über 24 Jahren

Nach mehr als 24 Jahren treuen Dienstes bei uns, haben wir Christian Schmid per 26. September 2025 verabschiedet und uns herzlich für seine Arbeit bedankt.

Christian hat mit seiner Expertise, die er sich über die vielen Jahre angeeignet hat, sehr viel in unserem Unternehmen bewegt und hinterlässt eine beeindruckende und inspirierende Spur in unserer Unternehmensgeschichte.

Hitch, wie wir ihn nannten, hat sich durch sein aussergewöhnliches Engagement, Fachwissen und eine unerschütterliche Loyalität ausgezeichnet.

Wir möchten uns an dieser Stelle bei Hitch für seine langjährige und unermüdliche Arbeit herzlich bedanken. Er wird uns noch lange in guter Erinnerung bleiben und sind uns sicher, dass er seinen Weg weiterhin mit Bravour bestreiten wird.

Wir wünschen ihm für die Zukunft alles Gute, viel Gesundheit und Freude.